

Forums pour les joueurs

Accroc enfer

Par Antony Posté le 11/12/2023 à 14h43

Bonjour je me suis fait interdire des jeux en ligne et casino depuis 1 mois mais j'avais un compte sur S...
J'ai 32 ans et je joue au paris sportif depuis que j'ai 18ans...

1er paris il y a 14ans gagner= début de l'enfer..

J'ai perdu énormément d'argent peut être 150 000€ depuis mes 18ans...

Bon depuis 1 mois je suis tombé en grosse galère d'argent comme je l'avais jamais été 2 mois de loyer impayé+ quelques autres facture...

Mes proches mon donner une somme d'argent pour couvrir mes dettes.

Prise de RDV chez un psy il y a 3 semaine qui m'a fait énormément de bien puis au bout de 10 jours j'ai craqué..

Nouveau gros dépôt sur stake et bien évidement qui a fini dans leur poches!!

Et aujourd'hui je suis de nouveau dans le rouge situation abominable de honte etc...

Je sort de chez ma psy il y a 1h... je suis regonflé à bloc pour vraiment ne plus leur redonner 1€...

Mais les comptes sont à sec..

Et vous vous avez déjà vécu cette situation ?

3 réponses

Gringo123 - 15/12/2023 à 23h03

Bonjour,

Moi j'ai 54 ans. Je joue depuis plus de 10 ans et aujourd'hui de plus en plus.

J'ai gagné un peu mais depuis 4 mois j'ai dû prendre plus de 6000 euros voir plus...j'ai besoin d aide....

rottweiler22 - 20/12/2023 à 21h54

Oui je suis actuellement dans la même situation que toi

J'ai commencé à 17ans

L'année dernière mon pote m'a prêté 22 000 euros que j'ai perdu j'ai tout fais pour rattraper cette somme perdu mais je n'ai jamais réussi

Aujourd'hui j'ai décider de clore mon compte de jeux de manière définitif

Je n'ai pas encore annoncé la mauvaise nouvelle à mon ami et j'appréhende beaucoup.

C'est une période très difficile

Gringo123 - 30/10/2024 à 17h38

Bonjour,

Voilà je me suis fait interdire de jeux en France.

Le problème c'est que je pourrais craquer sur les site étrangers...